

活発に分会総会開く

北部さくら

頼もしい新分会長

3月29日(土) 18時30分より、宿山町会事務所で開催された北部さくら分会総会。勢10人参加で開催しました。3月20日に加入したばかりの仲間の参加もありました。



岩城道昭副委員長(右奥)を中心開かれた総会

渡辺書記長より、昨年度の経過報告と今年度の方針の提案。2024年度の方針の会長です。電気的事業が木村財政部長より提案され、採択されました。今年度より新分会長に岸本孝盛さん(40歳・関戸電気商会)が就任されました。東山町会、消防団でも活教育宣伝部 岩城道昭

目黒中央

新年度の方針決定

桜の花が満開の3月30日(日)午後2時より、油面住区センターに於いて、組合員13名の出席により、先ずは議長長の選出。書記長推薦指名の朝倉さんが選ばれ、早速議長長の挨拶を始め、分会長、書記の目下さんの挨拶による



目黒中央役員の方々

つて、分会総会の幕を開けました。書記長の本宮さんより昨年度の事業内容の報告、専門部の報告、そして今年度の方針案を説明されました。次いで財政部長の鈴木清美さんより昨年度の収入の部、支出の部、並びに実績、決算の報告を頂き財政部長も大変な仕事をされているのだと思われました。その後、会計監査の報告として監査役の平さんより報告がありました。

次の議題として、今年度の予算案の方向に

不動

交渉重ねる大切さ

3月29日(土)寒さ戻りの冷たい雨の中、目黒支部不動産分会総会を開催致しました。諸行動参加で活気あふれる分会を目指そうと出る



団結ガンパローでまとまる不動産分会の会の一年間の行動会計報告・不動産分会会計監査報告を拍子で承認。

3月20日(金)春分の日、技術対策部主催の建築見学会。今回は建築体験会をして池袋防災館に行ってきた。まず始めにベテランガイドさんによる諸注意と日程説明、1番目はVRゴーグルをかけた地震・火災・水害を3D体験。初めてかけるVRゴーグルでの映像はともりアルで終了後もしばらく頭の中に不思議な感覚が残りました。



消火体験の様子

姿勢低くが重要

しい気持ちになりました。終了後はピザ食べ放題。学生時代のように食べるぞ。と意気込柿の木八雲 藤橋章子

3月13日、中目黒舟入場に8団体、40人が重税反対めぐり集会に決起し、各団体からスピーチをいただいた後、目黒税務署へむけたアピールデモに出発しました。デモが駒沢通りへ差し掛かるころから徐々に参加者が増えて約70人が参加し、目黒税務署で集団申告を行いました。



税務署までデモ行進の先頭を歩く勝間田書記長(中央)

月回

心と絆を一つにつなげよう8年へ

3月30日(日)月光原住区センターにて第7回総会が秋の会に続いて開かれました。一年間組合員さん・家族の皆さんの協力と熱いつながりがあって、住

3月30日(日)月光原住区センターにて第7回総会が秋の会に続いて開かれました。一年間組合員さん・家族の皆さんの協力と熱いつながりがあって、住

も用立てできるように、新年度から減額させてもらうことに役員・会員の皆さんには納得していただきまし

3月20日(金)春分の日、技術対策部主催の建築見学会。今回は建築体験会をして池袋防災館に行ってきた。まず始めにベテランガイドさんによる諸注意と日程説明、1番目はVRゴーグルをかけた地震・火災・水害を3D体験。初めてかけるVRゴーグルでの映像はともりアルで終了後もしばらく頭の中に不思議な感覚が残りました。

今月の映画・美術展チケット★

映画

- ①「#真相をお話します」 一般1200円
- ②「マイクラフト/ザ・ムービー」 一般1300円 小人600円
- ③「パリピ孔明 THE MOVIE」 一般1300円
- ④「うおっしゅ」 一般1300円
- ⑤「6人ぼっち」 一般1300円
- ⑥「かくかくしかじか」 一般1300円
- ⑦「サプスタンス」 一般1300円
- ⑧「真夏の果実」 R15+ 一般1100円
- ⑨「岸辺露伴は動かない 懺悔室」 一般1300円
- ⑩「デリカド」 一般1200円
- ⑪「JUNK WORLD」 一般1300円
- ⑫「Mr. ノボカイン」 一般1300円
- ⑬「木の上の軍隊」 一般1300円
- ⑭「映画 それいけ!アンパンマン チャボンのヒーロー!」 一般1200円 小人600円

※3D上映は別途料金がかかります。
※座席不要のお子様、学生やシニア割引のお取り扱いは劇場によって異なります。
直接劇場にてご確認ください。

美術館

- ①「西洋絵画、どこから見るか?—ルネサンスから印象派まで—サンディエゴ美術館vs国立西洋美術館」 一般1800円
- ②「酒呑童子ピギンズ」 一般1200円

最後の地震体験。東日本大震災の震度7を45秒体験しました。揺れは大変に恐ろしく、体験後も酔いのような状態が続きました。身体が辛さに加え、現地の方々のごんごんに恐ろしい思いをされたかと思えると胸も痛み、苦業の助け合いと学びの

生計費は非課税に、応能負担の原則の徹底や民主的な税務行政を求め、強権的な調査や差し押さえをしないよう強く求めました。